

INDUSTRIE : inauguration des deux premiers bâtiments neufs du site Usin Lyon Parilly

Près de trois ans après le démarrage de l'exploitation, USIN Lyon Parilly, site de 10,5 hectares à Vénissieux dédié au renouveau de l'industrie urbaine en métropole lyonnaise, met en service ses deux premiers bâtiments neufs, qui seront inaugurés le 24 novembre. Ces deux bâtiments, d'une surface utile totale de plus de 10 000 m², viennent compléter l'offre totale du site, à la fois lieu de production, d'innovation et de valorisation de l'industrie, qui prévoit à terme la création de 800 à 1 000 emplois. www.usin.fr